
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Welche Alternativen zu dem Grundstück an der Straße Im Hagenbrock hat die Verwaltung 
bisher geprüft und mit welcher Begründung mussten diese verworfen werden?  
 
Zusatzfrage 1: 
Bis wann spätestens muss die KiTa “Die kleinen Strolche“ aus dem bisherigen Gebäude am 
“Lönkert“ ausziehen und eine Ersatzlösung gefunden sein? 
 
Zusatzfrage 2: 
Was spricht dagegen, das bestehende Gebäude am “Lönkert“ nach Sanierung oder Neubau 
inklusive Erweiterung der KiTa “Die kleinen Strolche“ am selben Standort wieder zur 
Verfügung zu stellen? 
 
Dieser Standort ist wichtig für eine wohnortnahe KiTa in diesem Gebiet, während wir den 
Standort “Im Hagenbrock“ aus verschiedenen Gründen für absolut ungeeignet halten, unter 
anderem weil es hier zu einer Überversorgung kommt und am jetzigen Standort zu einer 
gravierenden Unterversorgung. 
 
Nachfrage der Frau Dr. Intrup-Dopheide vom 24.02.2022: 
 
Woraus ergebe sich der akute Handlungsbedarf? Der Zustand der KiTa sei bereits seit einem 
Jahrzehnt so schlecht. Es habe deswegen sogar eine Elterninitiative gegeben. 
Zwischenzeitlich sei die Turnhalle saniert worden. Es ist klar, dass die KiTa nicht den heutigen 
Maßstäben entsprechen werde, aber bestehe eine Gefährdungssituation oder sollten nur 
zusätzliche KiTa-Plätze geschaffen werden? Es sollten zwei KiTas bestehen bleiben und nicht 
eine große KiTa “Im Hagenbrock“ entstehen. 
 
Herr von Kuczkowski verweist auf den Tagesordnungspunkt 10 - Realisierung neuer 
Kindertageseinrichtungen im Kindergartenbezirk Brackwede 1. 
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